



Bei 33. Samerberger Wattmeisterschaft siegt Duftbräu

Beitrag

Auf dem Samerberg konnten heuer wieder – und inzwischen zum 33. Mal – Watt-Meisterschaften durchgeführt werden. Organisiert wurden die umfangreichen Kartler-Wettbewerbe mit mehreren Vorrunden- und Ausscheidungsspielen von der Gebirgsschützenkompanie Samerberg. Für die ganztägige Finalrunde beim Entenwirt in Törwang qualifizierten sich die Teams von der Dandlberg-Alm, vom Duftbräu, vom Wintersportverein und von der Gebirgsschützenkompanie (GSK) – jeweils mit drei Mannschaften zu zwei Spielern.

Im Halbfinale setzten sich die Mannschaften vom Duftbräu und von der GSK durch. Das Finale schließlich gewann das Team Duftbräu mit Markus und Matthäus Wallner, Michael Irger, Sepp Braun, Andi Lagler und mit Sebastian Stuffer erst nach Verlängerung. Beim Spiel um Platz drei siegte das WSV- vor dem Dandlberg-Team. Bei der Siegerehrung bedankte sich GSK-Oberleutnant Michael Spöck für das faire und freundschaftliche Zusammenkommen der Vereine- und Wirtshaus-Mannschaften. Die nächste Watt-Meisterschaft auf dem Samerberg wird traditionell vom Sieger und damit vom Berggasthof Duftbräu ausgerichtet.

Fotos: 1. Die Duftbräu-Sieger beim Finale der Samerberger Watt-Meisterschaften von links: Hans Hauser und Michael Spöck als Ausrichter von den Gebirgsschützen, Sebastian Stuffer, Andi Lagler, Sepp Braun, Matthäus Wallner, Michael Irger und Markus Wallner.

2. Alle Finalteilnehmer vor dem Gasthaus „Zum Entenwirt“





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Duftbräu
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Watt-Meisterschaften